



Mercredi 14 décembre, finales district Football

publié le 02/12/2022 - mis à jour le 08/12/2022

Mercredi 14 décembre, finales district de Football à Saint Hilaire de Villefranche. Équipes de 8 joueurs. Départ à 13h et retour à 17h00. Pour les benjamins et les minimes garçons. Protèges-tibia et chaussures à crampons souhaitables



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.